

PlantaDoce.

Sala de espera

Jugar para sanar

El Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona ha abierto seis salas de juego, una en cada planta de hospitalización infantil, con el objetivo de acercar los juegos a los niños que se encuentran ingresados.

PlantaDoce
22 mar 2022 - 05:00



El Hospital Sant Joan de Déu piensa en los niños. El centro barcelonés ha abierto seis salas de juego, una en cada planta de hospitalización infantil, **con el objetivo de acercar los juegos a los niños que están ingresados.**

El hospital ha implicado en su diseño a familias y pacientes, al Consejo de Jóvenes del Hospital, a los voluntarios, al equipo de Child Life y otros profesionales del centro, realizando diferentes sesiones de trabajo para conocer sus necesidades y propuestas.

En estas reuniones se ha puesto de manifiesto que la mayoría de los espacios lúdicos del centro estaban pensados para niños de entre cinco y once años, **mientras que faltaban otros adaptados para el juego de los pacientes de menor edad.**

Por ello, el centro ha decidido crear en cada planta de hospitalización una sala de juegos especialmente concebida para una franja de edad determinada. También

PlantaDoce.

habrá una sala de lectura en la quinta planta. Cada uno de estos espacios ha sido bautizado con el nombre de una de las cimas más altas del mundo y ambientado con juegos que representan a los animales que habitan en estos entornos naturales.